

18.04.2008

Benefizturnier in Kooperation zwischen dem FLVW; Kreis 24, Münster / Warendorf, der Fußballabteilung des TuS Hiltrup 1930 e. V. und den Alexianer Werkstätten MS hier: Absage des Turniers für das Jahr 2008

Liebe Frau Binkhoff, sehr geehrte Herren der Alexianer Werkstätten, liebe Elfi, liebe TuS`lerinnen, liebe TuS`ler,

wir haben uns auf unserer gestrigen Vorstandssitzung der Fußballabteilung sehr ausführlich mit der Durchführung des Benefizturniers 2008 beschäftigt.

Da die Turnierdurchführung auf der Sportanlage in Hi.-Süd – aus den bekannten Gründen – mehrheitlich abgelehnt wird, kann das Turnier nur auf der Sportanlage in Hi.-Ost ausgespielt werden.

Terminlich käme nur das Wochenende am 26. und 27. Juli in Betracht. Dann jedoch lässt der Hauptplatz aufgrund von Überholungs-/ Renovierungsarbeiten die Nutzung nicht zu. Die Nebenplätze zwei und drei befinden sich in einem so desolaten Zustand, dass dort so lange keine Turnierspiele zur Austragung kommen können, bis dass eine Sanierung / Erneuerung der Bodenfläche erfolgt ist.

In so fern musste der Vorstand der TuS Fußballabteilung schweren Herzens das Benefizturnier für das Jahr 2008 absagen.

Im nächsten Jahr will sich der Vorstand auf der Sitzung im Februar 2009 erneut mit dem Thema beschäftigen. Es bleibt abzuwarten, wie der Stand der Platzrestaurierung dann ist.

Ich bitte alle Turnierverantwortliche, diese Information entsprechend weiter zu geben. Insbesondere bitte ich Norbert Krevert, die Vereine aus Dispositionsgründen über die Kreishomepage hiervon in Kenntnis zu setzen.

Auch wenn es schwer fällt, bitte ich für diese Situation um Verständnis. Dafür besten Dank. Aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Wir machen weiter, aber die Rahmenbedingungen müssen stimmen!

Ich wünsche Ihnen und Euch eine weiterhin gute und erfolgreiche Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr und Euer

